

## Pega depreciación a deuda del País (Reforma 10/09/15)

Pega depreciación a deuda del País (Reforma 10/09/15) Gonzalo Soto Cd. de México (10 septiembre 2015).- La apreciación del dólar frente al peso ya provocó que la deuda total del País se incremente alrededor de 3 puntos porcentuales del Producto Interno Bruto (PIB), aseguró Luis Videgaray, Secretario de Hacienda. Cuestionado acerca del aumento de 10 puntos porcentuales de la deuda total del sector público durante la actual Administración federal, el funcionario señaló que el tipo de cambio es corresponsable del mismo. "Una parte muy importante del saldo histórico de los requerimientos financieros del sector público tiene que ver con la apreciación del dólar, en virtud que una parte de nuestra deuda está denominada en esa moneda", dijo. "Casi 3 puntos porcentuales obedecen a ese fenómeno". El resto del incremento en la deuda total del País, justificó, tiene que ver con la trayectoria aprobada por el propio Congreso de la Unión, no sólo en este Gobierno, sino desde el anterior. Consideró que el Gobierno federal no ha tenido un manejo irresponsable de la deuda, pues únicamente ha seguido los lineamientos de endeudamiento marcados por los legisladores y el País ha sido afectado por el tipo de cambio. De hecho, el funcionario aseveró que la deuda de México está entre las más bajas de los países emergentes, aunque es importante estabilizar el ritmo al que se está adquiriendo obligaciones financieras. Previamente, Videgaray mencionó que el Paquete Económico presentado por el Gobierno federal es adecuado para las condiciones económicas del País. Sobre el tema de las gasolinas, explicó que la liberación de precios para el próximo año se hará dentro de una banda fijada por el Gobierno para que no se afecte el bolsillo de los mexicanos en caso de aumentar demasiado el precio. No obstante, dijo, este mecanismo de transición rumbo a la liberalización de los precios de los combustibles en 2018 habría sido benéfico para la población este año, en que los precios de la gasolina estuvieron en niveles históricamente bajos.